

Aujourd'hui nous sommes le dimanche 18 juin, onzième dimanche du Temps Ordinaire.

Je contemple le lieu où je suis, puis je ferme les yeux et je me le représente. Je demande à Dieu la grâce de regarder toutes choses et toutes personnes avec son regard plein d'espérance. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

La communauté du Chemin Neuf nous introduit à la prière avec Je veux louer le Seigneur.

La lecture de ce jour est tirée des chapitres neuf et dix de l'évangile selon saint Matthieu.

En ce temps-là, voyant les foules, Jésus fut saisi de compassion envers elles parce qu'elles étaient désemparées et abattues comme des brebis sans berger. Il dit alors à ses disciples : « La moisson est abondante, mais les ouvriers sont peu nombreux. Priez donc le maître de la moisson d'envoyer des ouvriers pour sa moisson. » Alors Jésus appela ses douze disciples et leur donna le pouvoir d'expulser les esprits impurs et de guérir toute maladie et toute infirmité. Voici les noms des douze Apôtres : le premier, Simon, nommé Pierre ; André son frère ; Jacques, fils de Zébédée, et Jean son frère ; Philippe et Barthélemy ; Thomas et Matthieu le publicain ; Jacques, fils d'Alphée, et Thaddée ; Simon le Zélote et Judas l'Isariote, celui-là même qui le livra. Ces douze, Jésus les envoya en mission avec les instructions suivantes : « Ne prenez pas le chemin qui mène vers les nations païennes et n'entrez dans aucune ville des Samaritains. Allez plutôt vers les brebis perdues de la maison d'Israël. Sur votre route, proclamez que le royaume des Cieux est tout proche. Guérissez les malades, ressuscitez les morts, purifiez les lépreux, expulsez les démons. Vous avez reçu gratuitement : donnez gratuitement. »

Textes liturgiques © AELF, Paris

#### Point 1

Jésus se tient debout dans la synagogue d'une petite ville de Galilée. Ses disciples sont devant à l'écouter. Je me joins à eux. Autour de nous se rassemblent aussi des enfants, des mendiants, des malades, des travailleurs et des travailleuses fatigués... Jésus pose son regard sur eux. Je contemple Jésus. Je l'écoute.

#### Point 2

« La moisson est abondante » déclare Jésus. Cette parole pleine d'espérance est surprenante, car les foules qui lui font face sont désemparées et abattues. Je me représente les personnes de mon entourage : qu'est-ce que Dieu a pu semer dans leur cœur ?

#### Point 3

« Vous avez reçu gratuitement : donnez gratuitement » annonce Jésus en envoyant ses disciples. Je regarde ma vie : puis-je reconnaître un don reçu de Dieu ? Je rends grâce à Dieu pour ce don qu'il m'a fait. Je lui demande de toujours mieux l'accueillir et de le lui offrir en retour ainsi qu'à ceux qui m'entourent.

J'écoute une deuxième fois cet envoi en mission adressé par le Christ à ses disciples.

Je garde le silence. J'écoute ce que Dieu veut me dire. Je peux lui parler comme un disciple à son maître. Je le remercie pour ses dons. Je peux lui confier les personnes désemparées que je connais.

Avec toute l'Église rassemblée tout spécialement en ce dimanche, je dis :  
Notre Père qui es aux cieux,  
Que ton Nom soit sanctifié,  
Que ton Règne vienne,  
Que ta volonté soit faite sur la Terre comme au Ciel.  
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour,  
Pardonne-nous nos offenses comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés  
Et ne nous laisse pas entrer en tentation,  
Mais délivre-nous du mal. Amen.